



Landesinitiative
Demenz Sachsen e. V. 
ALZHEIMER GESELLSCHAFT

Vergiss
mein
nicht
Pflanzaktion

Blumenspende und Demenz

Am 11. April 2024 sollen in Coswig, Großenhain, Meißen, Ponickau und Riesa an vielen Stellen Vergissmeinnicht blühen. Die Pflanzen stehen symbolisch für das Thema Demenz und erinnern daran, dass es wichtig ist, Menschen mit einer Demenz-Erkrankung nicht zu vergessen und ihnen Teilhabe im öffentlichen Leben zu ermöglichen.

Viele Pflanzstellen an öffentlichen Plätzen und in unseren diakonischen Einrichtungen sind für die Pflanzung vorbereitet. Jetzt braucht es nur noch zu blühen: Sie haben einen Angehörigen, für den Sie ein Vergissmeinnicht blühen lassen möchten? Eine Freundin? Einen Freund? Setzen Sie gern auch symbolisch ein Zeichen.

Kaufen Sie bis zum 28. März 2024 eine oder mehrere Vergissmeinnicht-Pflanzen in ausgewählten Blumenläden. Um das Bepflanzen der Beete und Blumenkübel kümmern sich anschließend die beteiligten Akteure.

Sie möchten mehr zur Aktion, zu den beteiligten Einrichtungen und Blumenläden wissen?

Sie haben Fragen?

Tel.: 03522 32643

E-Mail: pr@diakonie-meissen.de

www.diakonie-meissen.de/Pflanzaktion

